

MEDIO: STEREO CIENTO/RADIO MIL  
NOTICIERO: ENFOQUE PRIMERA EMISION  
FECHA: 13/MARZO/2014

### **Aumento en calificación por parte de Moody's permite obtener mejor tasa**

LEONARDO CURZIO: Qué gusto me da verte Martín. ¿Cómo estás?

MARTIN CARMONA: Gracias Leonardo, igualmente. Saludamos al auditorio, muy buenos días.

Leonardo, cuando se habla de las agencias calificadoras y que éstas van mejorando la evaluación que tienen de un país, la calificación la mejoran y fue el caso de Moody's que recientemente elevó la calificación y le dio la calificación A a nuestro país. Pues esto le permite a México, entre otras cosas, contratar deuda a menor plazo y sobre todo abrir mercados internacionales precisamente para obtener financiamiento.

Fue el caso de lo que anunció la Secretaría de Hacienda el día de ayer de esta colocación de un bono por mil millones de libras esterlinas, unos mil 660 millones de dólares en los mercados internacionales.

Este bono global vence en 100 años, a una tasa de rendimiento de 5.75 por ciento y dice la Secretaría de Hacienda que es la menor tasa de rendimiento obtenida por el gobierno federal en las tres emisiones en los mercados internacionales a un plazo de 100 años y esto se debe, entre otras cosas, Leonardo, por esta buena valuación que han hecho las agencias calificadoras y de manera particular la primera emisión que hace el gobierno federal después de haber obtenido la calificación A.

LEONARDO CURZIO: A 100 años, ¿te imaginas llegar a comprar eso? Decías, es una muestra de la confianza y creo que es importante. Además tuvo demanda el bono ¿no?

MARTIN CARMONA: Sí, fue sobredemandado en varias ocasiones por parte de los inversionistas, una muestra precisamente del apetito que tienen los papeles mexicanos y de la confianza que se ve en la economía.

¿Qué es lo que estaríamos viendo en el futuro inmediato? Que una vez que todas estas reformas estructurales que validaron las agencias calificadoras den resultados y podríamos ver por qué no una menor tasa de interés que pague el gobierno federal en la emisión de bonos o que amplíe la capacidad, que ya no sean mil millones de libras esterlinas sino que pueda ser otro monto.

LEONARDO CURZIO: Pues gran noticia esto, que perfila la confianza que hay en el país.